

Conflit armé et Forces armées canadiennes Quel code de conduite ?

17 mars 2015, 11 h 30 à 12 h 30
Université Laval, Pavillon Charles-De Koninck, Local 2419

Biographie



Le capitaine de corvette (« Capc ») Anthony Russell est Juge-avocat adjoint à Montréal depuis 2010. Natif de Québec et membre du Barreau du Québec depuis 1992, il détient un baccalauréat en droit de l'Université Laval et une maîtrise en droit commercial international. Il s'est enrôlé dans les Forces canadiennes en 2003 après avoir exercé le droit au ministère de la Justice du Québec et au ministère des Relations internationales du Québec. Il a ensuite été conseiller juridique au Cabinet du Conseiller juridique du ministère de la Défense nationale et des Forces canadiennes (2003), au Bureau d'étude juridique militaire à Kingston (2006-2007) et au Centre de droit militaire des Forces canadiennes (2007), en plus d'enseigner au Collège militaire royal à Kingston de 2005 à 2010. Au cours de sa carrière, il a été déployé à trois reprises à titre de conseiller juridique : auprès de la Force opérationnelle Balkans et du QG OTAN à Sarajevo (2006); auprès de la MONUC en République démocratique du Congo (2008-2009), où il travaillait au renforcement des capacités du système de justice militaire congolais au sein de l'unité État de droit; et en Afghanistan pour la fermeture de la mission canadienne (2011).



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté de droit
Clinique de droit international pénal
et humanitaire (CDIPH)